

KPH Graz zeichnet Partnerschulen aus

Im Rahmen der Schulpraktischen Studien kooperiert die KPH Graz seit vielen Jahren mit Volksschulen, Sonderschulen und auch Neuen Mittelschulen. Seit 2007 sind rund 70 Schulen im Stadtgebiet von Graz und aus dem Bereich Graz Umgebung Kooperationspartnerinnen für die Schulpraxis der Bachelor-Studiengänge Volksschule, Sonderschule und katholische Religion.



Den Leiterinnen und Leitern dieser Partnerschulen, bzw. deren VertreterInnen, wurden am 11. November 2013 an der KPH Graz in einem feierlichen Rahmen für ihre engagierte Arbeit gedankt. Sie bekamen dabei von Rektor Dr. Siegfried Barones, Institutsleiterin Dr.in Susanne Herker und Institutsleiter Prof. Hans Neuhold eine besondere Tafel mit der Aufschrift „Wir sind Partnerschule“ überreicht, welche am jeweiligen Schulstandort z.B. im Eingangsbereich montiert werden kann. Rektor Barones würdigte die pädagogische Expertise aller MentorInnen an den unterschiedlichen Partnerschulen, welche die Schulpraktischen Studien der KPH Graz kompetent begleiten. Zahlreiche MentorInnen waren selbst einmal Studierende der damaligen PÄDAK in Eggenberg bzw. viele von ihnen sind in dieser Funktion schon seit Jahren verlässliche PartnerInnen.



Institutsleiterin Herker erläuterte in einer kurzen statistischen Darlegung die stete Zunahme der Studierendenzahlen seit 2007 und die damit verbundenen notwendigen organisatorischen sowie pädagogischen Überlegungen für die Schulpraxis. Erfreulicherweise zeigen auch AbsolventInnen der KPH Graz, die erst vor kürzlich ihre Studien abgeschlossen haben, durchaus Interesse, im Laufe der Zeit als MentorInnen tätig zu werden.

Nach der Übergabe der Schultafeln ergaben sich bei geselligem Beisammensein noch zahlreiche pädagogische sowie auch persönliche Gespräche.

